

Hessischer Leichtathletik-Verband
Anja Wolf-Blanke
Telefon: 06158 6750
Fax: 06158 8756
presse@hlv.de

VON SLATOW ideeratio GmbH & Co.KG
Jutta Winkler
Telefon: 069 945903-12
Fax: 069 945903-94
jutta.winkler@ideeratio.de

+++++++ **PRESSEINFORMATION** ++++++

DIE MEILE VON WIESBADEN

Erstmals veranstaltet der Hessische Leichtathletik-Verband einen Meilenlauf. Nach amerikanischem Vorbild wird die klassische Distanz von 1.609,34 Meter nicht im Stadionrund, sondern im Herzen der hessischen Landeshauptstadt zurückgelegt.

Die Initiative zu diesem Wettbewerb gab der frühere Vorsitzende des Leichtathletik-Fördervereins Hessen, Jürgen May. Der ehemalige Weltrekordler über 1000m sowie 1500m Hindernis lief selbst 1966 über die Meile mit 3:52,2 Minuten Hallen-Europarekord. Die Grundidee Mays war es, „Leichtathletik zum Anfassen“ in der City zu bieten sowie Nachwuchs für die Olympische Kernsportart zu begeistern.

Gerade Kindern und Jugendlichen gilt es, Sport als sinnvolle und gesunde Freizeitgestaltung wieder näher zu bringen und Spaß am Sport zu vermitteln. Kinder und Jugendliche leiden in der heutigen Zeit verstärkt unter Übergewicht. Ursache hierfür ist neben falscher Ernährung auch der Mangel an Bewegung. Der hohe Fernsehkonsum und stundenlanges Sitzen vorm Computer begünstigen diese Entwicklung. Neben körperlichen Einschränkungen erfahren übergewichtige Kinder häufig Spott und soziale Ausgrenzung. Mit Sport wird der physische und psychische Zustand erheblich verbessert.

Am 23. September startet die Premiere der "Meile von Wiesbaden"

unter der Schirmherrschaft des
Wiesbadener Oberbürgermeisters Hildebrand Diehl.

Die Flaniermeile der Kurstadt, **die Wilhelmstraße**, wird an diesem Samstag von der Burgstraße bis zur Friedrichstraße gesperrt sein. Statt regem Autoverkehr beherrschen Laufsport der Extraklasse sowie ein umfangreiches Rahmenprogramm das Straßenbild.

Sportliche Höhepunkte werden ab 16.30 Uhr die **Läufe der Asse** – Männer und Frauen - über eine englische Meile sein. Ihre Teilnahme haben bislang zugesagt:

Jan Fitschen (TV Wattenscheid)	Europameister 2006 über 10.000m
Irina Mikitenko (TV Wattenscheid)	dreimalige Olympiateilnehmerin und vielfache Deutsche Meisterin
Andreas Freimann (LC Erfurt)	Siebter der U23-Europameisterschaft und Deutscher Vizemeister 2005 über 800m
Melanie Schulz (LC Erfurt)	U23-Europameisterin 2001 3000m Hindernis
Wolfram Müller (LG asics Pirna)	Deutscher Meister 2004 über 1500m
Christophe Chayriguet (LC Olympia Dortmund)	Achter der Deutschen Meisterschaften 2006 über 1500m

Aus Hessen stellen sich die besten Mittel- und Langstreckler der Juniorenklasse:

Simret Restle (LG Eintracht Frankfurt)	Deutsche Juniorenmeisterin über 10.000m
Heiko Baier (LG Fulda)	Deutscher Junioren-Vizemeister im Halbmarathon
Zelalem Martel (LG Fulda)	Deutscher Junioren-Vizemeister im Crosslauf

Zuvor werden um 14.30 Uhr die Läufe der Jüngsten gestartet. Aus fünf Wiesbadener Schulen nehmen jeweils 60 Schülerinnen und Schüler der Geburtsjahrgänge 1998 bis 1991 in ihren Altersgruppen die „Meile von Wiesbaden“ in Angriff nehmen.

Um 15.50 Uhr folgen die Rennen der besten hessischen Nachwuchsathletinnen und -athleten der Jugendklassen A und B.

Auch **Olympiasieger Nils Schumann** (LG Eintracht Frankfurt) wird vor Ort sein, allerdings nicht als Läufer. Er und alle "Asse" werden im Anschluss an die Läufe Autogramme geben und als Interviewpartner zur Verfügung stehen.

Die drei erstplatzierten Kinder jedes Laufs erhalten direkt auf der Bühne ihre Siegerurkunde und einen Preis. Allen mitwirkenden Kindern wird über ihre Schulen eine Urkunde des Hessischen Leichtathletik-Verbandes übersandt.

Für die sechs Erstplatzierten der Männer und Frauen sowie die drei schnellsten Jugendlichen werden Preisgelder von insgesamt rund 8000 Euro ausgeschüttet.

Durch die Veranstaltung wird Thorsten Procher, Moderator bei rheinmaintv, führen.

Auf der Grünfläche „Am Warmen Damm“ laden ab 14.00 Uhr zum Rahmenprogramm:

- Catering - 11 Stände mit unterschiedlichen Angeboten
- Glücksrad
- Karussell
- Surf Riding
- Tombola
- Musik
- Bühne

Die „Meile von Wiesbaden“ wird ausgerichtet mit freundlicher Unterstützung von:



Eventprofi.net

